

おもしろがって

五日間の職場体験活動が終了した。
中学生的君たちには、働く姿がどのように映ったのだろうか。

世の中には、実に多種多様な職業があるが、その中で、自分のやりたい職業についている人、自分のしたいことだけで働いている人は、どれだけいるだろう。

一方で、目の前にある仕事、与えられた仕事に、全力でぶつかって、周囲の人々の期待に応えている人が、たくさんいる。

おもしろい仕事があるわけではない。
おもしろいと思っただけの仕事をするからおもしろくなるのだ。

中学生的君たちにとっての仕事とは、^{「学ぶ」}ことだ。

やるべきことから目をそむけている人
夢を、あきらめかけている人
卑怯に逃げるといふけれど、それはどうだろう。
逃げるから、ますます卑怯になるのでは……

夢は逃げない、逃げるのはいつも自分。
壁にぶつかるのは、前に進んでいる証なのだ。

くつせやうなくてはいけなのなら、おもしろがって好きになる努力をしよう。
おもしろがってやれば、おもしろくなるものだ。



福三中
校長室
ダダリ

おもしろがって

平成二十八年七月一日(金)

NO.106

七月や
並木のホアラ
よく喋り
佐藤和枝